

いよいよ今年も、収穫の秋がやってきました・・・!

今日になって爽やかな朝と感じますが、猛暑が続き開花が遅れた彼岸花も今が盛り、中秋の名月も綺麗にみられました。

皆様にかかれましては、如何お過ごしでしょうか?

私どもでは台風7号の影響で一部倒伏したコシヒカリの稲刈りも9月5日に終え、その後じのきらめき、あさひの夢、羽二重糯と順番に刈り取りを月末30日まで進めました。後は晩稲のハツシモを残すのみとなりました。

次男は畦草刈り、去年最後出来なかった大川の土手草刈りに励み、諏訪君は土手モア一草刈りと現在レンゲ種まきを進めてくれています。以上はそれら田んぼの作業の様子ですが…、報道にもありますが全国的にお米の高温障害があり、お米が本来水晶のように透明であるはずの物が、一部白く濁ったように見られるとありました。

私どもの辺りでも同様に見られ、土場検査でも2等となるのは仕方ないという感じです。

柿は9月26日に最終防除を終え、支柱立てや除草剤散布に備えて乗用モアで草刈りを行っています。29日に早秋、太秋の目揃え会があり、今日農協で初共選が行われる予定です。

左上は粃殻片付けの様子ですが、コシヒカリとじのきらめきの粃摺り終了のタイミングで2回行いました。左下は9月3日の地区の草刈り作業の様子です。暑い中早朝より、多くの会員の皆様に参加頂きました。

右は9月23,24日と高校の同級生8人で長野県と富山県に行った際の写真です。

23日は、国宝松本城、松代象山地下壕を見学し、善光寺にお参りました。翌日は、真田邸を見学後富山県に向かい、黒部ダムを見て来ました。快晴だったので放水口には周辺に虹がたっていました。定番のダムカレーも皆で堪能してきました。

左は孫たちの写真です。見ないうちにどんどん成長している様子が見て取れ、微笑ましく思います。内孫でも何かしら話している言葉が理解出来るようになって来て、これからの更なる成長が楽しみです。

右奥は9月19日に岐阜県防災課に支援米をお届けした際の写真です。朝晩寒く?なるはずなので…、体調管理にお互い気を付けましょう。 敬具

令和5年10月2日 有限会社 ハーベストジョイ 松久 茂盛

岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557 携帯電話:090-3382-5200

mail: harvestjoy@nifty.com

URL: <http://harvestjoy.com/>

